

Seul avec mon problème, seul même au milieu d'une foule...

- **Lève-toi... et marche.**

L'homme obéit, il est guéri aussitôt. Il apprend alors que **c'est Jésus, le Fils de Dieu, qui l'a guéri** (Jean 5).

As-tu entendu la voix de Jésus te dire : veux-tu être guéri ? Si tu réponds : je ne suis pas malade ! Tu te trompes. **Tous les hommes sont malades du péché.** Cette grave maladie a contaminé toute la race humaine. Les enfants n'y échappent pas. **« Tous ont péché... »** (Romains 3.23). Mais Dieu a donné le remède. Il n'y en a pas d'autre ! C'est le sang de Jésus, qui a coulé sur la croix pour effacer nos péchés :

« Le sang de Jésus Christ... nous purifie de tout péché » (1 Jean 1.7).

Il suffit de croire ce que Dieu dit :

« Crois au Seigneur Jésus et tu seras sauvé » (Actes 16.31).

C'est la première étape.

Si tu refuses ce don, sous prétexte que tu n'en a pas besoin, c'est un outrage à Dieu :

Il ne reste plus qu'une « certaine attente terrible de jugement » (Hébreux 10.27).

Et marche...

La deuxième étape, c'est « la marche » avec le Seigneur Jésus. Il a raconté l'histoire de serviteurs qui attendaient leur maître. Ils ne savaient pas quel jour ni à quelle heure il revenait de voyage. Peu importe ! Ils veillaient. Pourtant l'un d'eux s'est mis à manger, boire et s'enivrer, à battre les autres. Il n'a pas fait son travail fidèlement. Il sera puni au retour du maître (Luc 12.36).

Se préparer pour être avec le Seigneur, c'est le prier et lire sa Parole, la Bible, c'est lui obéir, le servir, faire ce qui lui plaît et attendre son retour (1 Thessaloniens 1.10). **« Lui-même... descendra du ciel ; et les morts en Christ ressusciteront premièrement ; puis nous, les vivants... nous serons ravis (enlevés) ensemble avec eux dans les nuées à la rencontre du Seigneur en l'air. Et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur »** (1 Thes. 4.16).

Quelle magnifique espérance ! Quel avenir glorieux ! Il vaut bien la peine d'attendre le Seigneur ! Et en attendant, il nous invite à vivre **« d'une manière digne de Dieu »** (1 Thessaloniens 2.12).

A la question du Seigneur : « Que cherchez-vous ? » peux-tu répondre : **« Pour moi, vivre, c'est Christ »** (Philippiens 1.21). Lui est ma raison de vivre et mon but.

L'appel
79^e année n° 215BPC
aux jeunes



Maintenant, qu'est-ce que j'attends, Seigneur ? Mon attente est en toi.

Psaume 39. 7

Dis, qu'attends-tu ?

A un groupe d'enfants a été posée la question : « **Nous sommes tous en train d'attendre quelque chose ou quelqu'un, toi, qu'attends-tu ?** » Qu'ont-ils répondu ?

- J'attends la visite de mes grands-parents, dit Pierre.
- Moi, j'attends de devenir grand, de vivre dans ma maison, avec ma femme et mes enfants... ajoute Philippe.
- J'attends les vacances, continue Arnaud.
- J'attends de pouvoir faire ce que je veux...
- J'attends mon anniversaire, Noël, ou n'importe quelle fête !
- Et moi, j'attends d'être guéri, dit Martin qui s'est cassé la jambe en tombant de l'arbre.
- J'attends le retour du Seigneur Jésus, ajoute la petite voix timide de Marie.

Nous attendons tous quelque chose ou quelqu'un, une date, un événement, une lettre, un résultat, une personne... Un enfant dit souvent : quand je serai grand... Et tu penses : quand j'aurai fini mes études ou quand j'aurai mon travail ou quand je gagnerai ma vie, que j'aurai de l'argent... Tu imagines quelle sera ta vie.

La personne âgée, malade, celle qui souffre, attend la mort. Celui qui vit dans un

pays en guerre attend la paix. Et la sentinelle, qui a veillé toute la nuit, attend le matin avec impatience. Le laboureur qui a semé son champ attend la moisson. Le prisonnier attend sa libération. **Chacun attend quelque délivrance...**

Jésus a déjà posé cette question à deux hommes qui le suivaient sans le connaître encore ; ils allaient devenir ses disciples :

« **Que cherchez-vous ?** » (Jean 1.39)

Quel est ton but ? Ta raison de vivre ? Ton avenir immédiat ne dépend pas de toi, même si tu peux influencer sur lui en travaillant.

Guillaume voudrait être médecin, mais il ne fait rien à l'école : il n'apprend pas ses leçons et bâcle ses devoirs. Crois-tu qu'il se donne les moyens de ses désirs ? Non ! Il faudrait qu'il travaille un peu plus !

Marc aime la forêt et tout ce qui en dépend. Dès qu'il le peut, il se renseigne sur les différentes essences d'arbres, leurs maladies, leur croissance, les plantes, les animaux. Jeune encore, il est devenu déjà très compétent. Ce n'est pas sûr qu'il puisse réaliser son rêve, mais, de son côté, il met tout en œuvre pour y parvenir.

Beaucoup de jeunes dans le monde doivent se mettre au travail très tôt pour aider

leur famille à subvenir aux besoins journaliers : nourriture, logement, soins médicaux. Et ils n'ont pas la possibilité d'envisager un avenir différent.

Mais à quoi pensent-ils dans leur esprit ? Chacun a une certaine liberté de pensée. Toi qui lis cette feuille, réfléchis bien. **Si tu te dis : « Que sera ma vie ? » Dis-toi que ton avenir éternel est entre tes mains.**

Celui qui attendait au bord de la piscine

Au milieu d'une foule d'estropiés, aveugles, boiteux, infirmes en tout genre, il était étendu, complètement paralysé, depuis trente-huit ans, un jour après l'autre ! Presque toute sa vie sans bouger ! Couché au milieu de l'indifférence générale, il attendait comme les autres le mouvement de l'eau de la piscine. Parfois un ange agitait l'eau. Alors c'était la ruée : le premier qui s'y baignait était guéri. Mais quand on est paralysé, que faire ? Il avait bien essayé de se traîner jusqu'au bord, mais un autre entraînait toujours avant lui ! Déception !

Mais un jour tout change : un homme s'approche de lui, le malade démuné de tout, sans ami. Il lui pose une drôle de question :

— **Veux-tu être guéri ?**

- **Je n'ai personne...**, personne pour s'intéresser à moi, personne pour me secourir.